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Ergänzungsantrag zu "Befreiung der Menkestraße von Durchgangsverkehr und 
Schaffung einer Aufenthaltsfläche"  

Sehr geehrter Herr Böhling, 

zu unserem Antrag  "Befreiung der Menkestraße von Durchgangsverkehr und 
Schaffung einer Aufenthaltsfläche" stellen wir folgende Ergänzungsanträge und 
bitten, diese mit im RIS einzustellen: 
 
1. Ein geeignet erscheinendes Planungsbüro - aus unserer Sicht des 
Hotelinvestors - wird um eine Ideenskizze für die Gestaltung der unteren 
Menkestraße und für einen Aufenthaltsplatz an dieser Stelle gebeten. 
2. Das Ordnungsamt wird um eine Stellungnahme zu den verkehrlichen 
Aspekten gebeten. 

Wir würden es begrüßen, wenn der VA die Verwaltung um eine vorherige 
Stellungnahme des Ordnungsamtes zu diesem TOP bittet. Ebenso würden wir es 
begrüßen, wenn der VA die Verwaltung bittet, beim Planungsbüro bereits im Vorfeld 
nach einer Ideenskizze für diesen TOP zu fragen. 
 
Vielen Dank und freundliche Grüße 

Janto Just 
Freie Bürger 

 
 


